



Trawigo-Geschäftsführerin Christin Brodmeyer und Walter R. Wiebold präsentieren eine Präsentpackung für Weihnachten unter dem neuen Firmennamen

Wiebold startet Trawigo L. P. in Atlanta

Walter R. Wiebold, Inhaber und Vorsitzender des Verwaltungsrats der Firmengruppe Adhoc/Wiebold, hat am 1. Juni die Trawigo L. P. in Atlanta (USA) gestartet. Trawigo (Trade with goods) war über 50 Jahre in Wiebolds Geburtsstadt Aachen (Würselen) ansässig und gehörte bis zur Schließung zu einem der führenden Anbieter von Kinder Süßwaren. Der verstorbene Inhaber Walter Render war ein charismatischer Unternehmer und begeisterte den Handel mit immer neuen Ideen und innovativen Produkten.

„Mehr als 30 Jahre haben wir eine intensive Freundschaft gepflegt“, so Wiebold, „und daher freue ich mich, dass der Name Trawigo nun wieder belebt und im Sinne Walter Renders weitergeführt wird. Amerika war stets die treibende Inspiration von Walter Render, und ich selber habe immer

das Ziel verfolgt, als Krönung meines beruflichen und privaten Lebens meinen ganz eigenen amerikanischen Traum zu verwirklichen und den Kreis des ‚Yes, we can!‘ in den Vereinigten Staaten zu schließen.“

**Christin Brodmeyer
leitet die Geschäfte**

Mit der Gründung der Trawigo Management LLC in Atlanta im Bundesstaat Georgia sei das nötige Fundament gelegt worden. Darauf aufbauend werde ein weiteres Verkaufsbüro in Provo (Utah) eröffnet, von dem aus die Handelsmarken-Kunden in den USA, Kanada, Mexiko und Australien betreut werden. Die Trawigo Management LLC wird von Christin Brodmeyer geleitet, die seit mehr als zehn Jahren das Geschäft mit US-amerikanischen Discount-Kunden

verantwortet. Auch für die Geschäfte der Trawigo L. P. zeichnet Brodmeyer verantwortlich. Den Ehrenvorsitz hat der langjährige Trawigo-Geschäftsführer Lothar Diezel übernommen. Trawigo L. P. wird außerdem europäischen Herstellern behilflich sein, ihre Produkte dem US-amerikanischen Markt anzupassen und durch Trawigo vertreiben zu lassen.

**Bau einer US-Produktionsstätte
in den USA ist geplant**

Im zweiten Schritt ist die Errichtung einer US-Produktionsstätte in 2017 geplant, in der ausschließlich Handelsmarken-Produkte hergestellt werden. Der Aufbau der Produktion wird von Walter R. Wiebold verantwortet, der künftig die Hälfte seiner Zeit in den USA verbringen wird.

www.wiebold.de

Wiebold launches Trawigo L. P. in the US

On 1 June 2016, Walter R. Wiebold, owner and administrative board chairman for the Achoc/Wiebold group of companies, has launched Trawigo L.P. in Atlanta. Having been based in Wiebold's birth city of Aachen for over 50 years, Trawigo (Trade with goods) up to its closure ranked as one of the foremost makers of children's sweets. The late owner, Walter Render, was a charismatic entrepreneur who used to inspire the market with scores of fresh ideas and groundbreaking products.

“For more than 30 years we had a very close friendship,” says Wiebold, continuing “that's why I am happy that the name of Trawigo has been revived to live on as Walter Renders had originally intended. America has been Walter's driving inspiration at all times, and I myself have always strived



to realise my very own American dream as the crowning achievement of my professional and private life, that is, to come full circle with ‘yes we can’ in the United States.”

The spadework was done by forming Trawigo Management LLC in Atlanta, Georgia. Building on that, another sales office is to be established in Provo, Utah, which will take charge of the trademark customers located in the USA, Canada, Mexiko, and Australia. Trawigo Management LLC is being headed by Christin Brodmeyer, who has been responsible for discount customers in the US for more

than a decade. In addition, she's managing Trawigo L.P.'s business. Honorary chairmanship has fallen to the long-standing managing director for Trawigo, Lothar Diezel.

Trawigo L. P. is supposed to help European manufacturers adapt their products to American customers and to have these products distributed by Trawigo. In a next step, a US production plant is to be established in 2017 specifically to put out trademark products. Set-up of the production is overseen by Walter R. Wiebold, who will spend half of his time in the USA.

www.wiebold.de